

Regierungsratsbeschluss

vom 22. August 2023

Nr. 2023/1263

Auftrag Fraktion SVP: Stopp ASTRA Bridge, Stopp künstliche Stauproduktion! Für eine vernünftige Verkehrspolitik Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der UMBAWIKO vom 6. Juli 2023 zum Auftrag A 0174/2022 (BJD)

1. Erwägungen

Die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission hat an ihrer Sitzung vom 6. Juli 2023 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2023/368 vom 14. März 2023) behandelt und beantragt

«Erheblicherklärung mit geändertem Wortlaut:

Der Regierungsrat fordert vom ASTRA, dass die in Aussicht gestellte Überwachung des Verkehrs auf dem untergeordneten Kantonsstrassennetz **und die dazugehörige Ausfahrtdosierung** konsequent umgesetzt wird, damit allfällige Verkehrsverlagerungen infolge des Einsatzes der ASTRA Bridge sofort erkannt werden und diese im Falle solcher Verkehrsverlagerungen unverzüglich wieder abgebaut wird.

Das Amt für Verkehr und Tiefbau wird beauftragt sicherzustellen, dass die kantonalen und kommunalen Strassenbaustellen im Rahmen einer engen Zusammenarbeit zwischen dem ASTRA, dem Kanton und den Gemeinden zeitlich auf die Bauarbeiten respektive die verkehrlichen Auswirkungen des 6-Streifen-Ausbaus abgestimmt werden. Auf nicht dringende kantonale Strassenbauarbeiten ist zu verzichten.

2. Beschluss

Der Regierungsrat stimmt dem Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 6. Juli 2023 zu.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 6. Juli 2023

Verteiler

Bau- und Justizdepartement

Bau- und Justizdepartement (br)

Amt für Verkehr und Tiefbau (hei/som) (2)

Aktuariat UMBAWIKO

Parlamentsdienste

Traktandenliste Kantonsrat